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Resumé

Cassia angustifulia Vahl est une plante médicinale utilisée en thérapie, elle a montrée son effet antibactérien
et antifongique. Dans la présente étude nous avons testé l'effet de l'extrait éthanolique des feuilles et des fruits
sur la viabilité de l'hydatide. Le screening phytochimique de la poudre a monté une différence dans la
compositon en métabolites secondaires. De plus, le dosage des polyphénols et des flavonoides a monté des
teneurs plus élevés dans les feuilles et des fruits respectivement.

Les extraits éthanolique des feuilles et des fruits ont monfé ainsi, une activité antioxydante plus marquée par
l'extait éthanolique des feuilles.

L'hydatidose ou le kyste hydatique est une parasitose endémique en Algérie et dans le monde entier. Elle
est causée par laforme larvaire d'un cestode appelé Echinococcus granulosus.Laprésencedeskystesqui
contient des protoscolex chez les sujets infectés cause des complications à long terme. Cassia angustifulia Vahl
possède un effet anti-hydatique sw Echinococcus granulosus à cause de la présence des agents scolicide parmi
ses composés chimiques. En effet après 5 minutes l'incubation des protoscolex dans l'extrait des fzuilles, en
signalant une diminution de taux de viabilite 72.33Vo, Ùo/a,0oÂ à une concentration de 20 mgml,40 mg/ml, 80
mg/rnl respectivement. Parallèlement à l'extrait des fruits , une diminution de taux de viabilité des protoscolex
après 5 minutes égal à 79.33%, 63 .66 et 0olo à une concentration de 20 mg/ml, 40 mgirrl, 80 mg/ml a été montré
respectivement. Et détachement de la membrane laminaire du kyste après taitement par I'extrait et l'infirsé.

Mot clés : L'hydatidose, Echinococcus granulosus, protoscolex, Cassia angustifulia Yahl, activite
anti-hydatique, activité antioxydante, agents scolicide, Extrait éthanolique.

Abstract

Cassia angustifolia Vahl is a medicinal plant used in therapy, it has shown its antibacterial and antifungal
effect. In this study we tested the eflect of ethanolic extact of leaves and fruits on the viability of hydatid.
Phytochemical screening of the powder showed a difference in the composition of secondary metabolites. In
addition, the determination of polyphenols and flavonoids showed higher levels in the leaves and fruits
respectively.

The ethanolic extracts of leaves and fruits thus showed an antioxidant activity more marked by the ethanolic
extact of the leaves.

Hydatidosis or hydatid cyst is an endemic parasitosis in Algeria and worldwide. It is caused by the larval
form of a cestode called Echinococcus granulosus. The presence of cysts that contain protoscolex in infected
individuals causes long-term complications. Cassia angustifolia Vahl has an anti-hydatic effect on Echinococcus
granulosus because of the presence of scolicidal agents among its chemical compounds. Indeed after 5 minutes
incubation of protoscolex in leaf exhact, reporting a decrease in viability rate 72.33%o,0oÂ,0oÂ at a concenûation
of 20 mg I rnl,40 mg / ml, 80 mg / ml respectively. In parallel with the fruit extract, a decrease in the protoscolex
viabilityrateafter5minutesequaltoT9.33yo,63.66and0oÂataconcentrationof20mg lml,4Amg/ml,and80
mg / ml was respectively shown. And the destruction of the laminar membrane after treatment with the extract.
And infixé

Key words: hydatidosis, Echinococcus granulosas, protoscolex, Cassia angustifolia Vahl, anti-
hydatic activity, antioxidant activity, scolicidal agents, ethanolic extract.
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